

## Journées suisses du logement 2024 à Fribourg : «Concevoir l'habitat pour toutes les générations»

La journée de séminaire de l'OFL, prévue pour le 7 novembre, constitue la manifestation phare des Journées suisses du logement 2024 et s'articule autour du thème «Concevoir l'habitat pour toutes les générations».

L'évolution démographique a un impact aussi bien sur le logement que sur la cohabitation entre les générations. Des stratégies en matière de politique de la vieillesse et de politique du logement peuvent poser les jalons pour l'avenir du logement des prochaines décennies. Pour ce faire, les environnements résidentiels et les logements existants ou neufs doivent être mieux adaptés aux besoins actuels et futurs des personnes, jeunes ou âgées. Il convient également d'expérimenter de nouvelles formes d'habitat, qui favorisent le vivre-ensemble et offrent une qualité de vie et une sécurité élevées tout en restant abordables.

Le séminaire est l'occasion de discuter des évolutions, des concepts existants ainsi que de nouvelles idées et stratégies. Les conférences et la discussion avec le public visent à donner aux acteurs publics et privés du marché du logement un aperçu des défis à relever et de nouvelles impulsions pour des stratégies durables pour le développement de l'habitat intergénérationnel. Les présentations seront suivies d'une discussion consacrée aux perspectives d'avenir pour le logement dans la ville de Fribourg. Le soir, dans l'enchaînement de la journée de séminaire, l'Age-Stiftung présentera à Berne l'«Age Report V», une publication de référence sur le thème du logement adapté aux personnes âgées.

Outre la journée de séminaire, plusieurs autres événements viennent compléter le programme. Le coup d'envoi des Journées suisses du logement 2024 sera donné le 6

novembre avec le vernissage de l'exposition « Habiter l'entre-deux. De l'intention à l'usage », qui illustre l'importance des espaces intermédiaires pour favoriser les rencontres entre voisins dans les lotissements. Le soir du 9 novembre, une projection du film « The Bubble » de Valerie Blankenbyl est prévue au cinéma Rex à Fribourg. On y découvrira la vie dans un lotissement pour personnes âgées en Floride, dont les dimensions s'apparentent à celles d'une grande ville.

Les 8, 11, 12 et 13 novembre, la Ville de Fribourg présentera différentes idées sur le développement urbain et l'habitat dans le centre de loisirs « L'Atelier ». Le but est de créer un espace de sensibilisation et de discussion réunissant experts, population, dirigeants et acteurs de l'immobilier autour du thème de l'habitat à Fribourg.

Enfin, les 14 et 15 novembre, le symposium de la Haute école d'ingénierie et d'architecture de Fribourg viendra clore la manifestation. Il sera dédié au thème « Tout se transforme : habiter le tertiaire », et plus particulièrement à la transformation de bureaux en logements.

Les Journées suisses du logement ont lieu chaque année dans une ville différente de Suisse. Elles sont organisées par l'OFL, la commune accueillant la manifestation et divers autres partenaires.

Pour de plus amples informations sur les Journées suisses du logement 2024 et pour vous inscrire en ligne, merci de vous rendre sur [www.journeesdulogement.ch](http://www.journeesdulogement.ch)